

Opinión

# Los Tiempos del Covid-19

El pasado domingo, concluyeron las sesiones extraordinarias del Concejo de Neiva, y en medio de la agenda normativa, se le dio debate al Proyecto de Acuerdo del Plan de Desarrollo Municipal.

OpaColumnista

02 de Junio de 2020

Los Tiempos del Covid-19

**Karlos Umaña Arias**

Por: Karlos Umana

02 Jun 2020

f
wa
t
👁️ 5

Si bien al final se escucharon algunas voces en contra asumiendo una supuesta sobredimensión del documento, tomando como base la emergencia sanitaria generada por el Covid-19 y los altos índices de desempleo, no podemos olvidar que el "Mandato Ciudadano" surgió como respuesta al Plan de Gobierno del entonces candidato Gorky Muñoz. Esto para ilustrar que si bien el gobierno nacional dio la opción de ajustar las cartas de navegación a la actual situación, no se puede desechar un trabajo de años que se consolidó en dicho plan. Antes de febrero nadie imaginaba que deberíamos ajustarnos a un Covid-19 que pasaría a convertirse en virus endémico. Si, este tema es una prioridad, pero existen otros que no podemos pasar por alto, en lo cual el mandato ciudadano es muy claro al igual que sus fuentes y manera de ejecución.

Por eso, el papel que desarrollo la comisión primera del cabildo municipal, es de suma importancia, pues durante quince días se reunió con más de 9 sectores de la ciudad, un espacio de interlocución muy valioso mediante el cual se les presento el proyecto de acuerdo y lo más importante, se escucharon sus aportes, que se tradujeron a su vez en nuevas propuestas. Era de esperarse que el Plan de desarrollo sufriera cambios, de hecho en su alocución del día viernes, el Señor Alcalde manifestó que él mismo promovería ajustes para convertirlo en la principal herramienta de recuperación y dinamización económica del municipio y ese es el camino. Las estrategias que le apuntan a la formalización, a que sectores que durante años han robustecido la economía local pero hoy viven sin garantías, sean reconocidos y apoyados, será quizás la principal apuesta económica del Plan.

Temas como la promoción de las compras locales y el fortalecimiento de la economía del municipio, la política de Libertad de culto, la casa de refugio para mujeres víctimas de violencia, proyectos de seguridad alimentaria para el área rural y urbana y la consolidación de una política pública para los vendedores informales, fueron algunos de los aportes incluidos en el proceso de ejecución, socialización y debate.

Pero en la agenda del Concejo de Neiva, también se dio espacio a otras iniciativas de gran relevancia, por ejemplo se aprobaron dos proyectos de adiciones, uno de pasivos exigibles altamente positivo para el sector rural, toda vez que se garantizan los recursos para pagar los diseños del acueducto de las veredas San Jorge y la Mata, tema pendiente desde el año 2018 y que estaba frenando inversiones muy importantes de **Ecopetrol** en la zona. El proyecto de modernización, que faculta al Alcalde a realizar ajustes en la planta de la administración. Esto le dará vida a la unidad generadora de proyectos, que sin duda será pieza clave en todo el proceso de recuperación de la economía local. En materia de paz se lograron dos acuerdos, el de autorización a los Jueces de Paz y la actualización del Consejo Municipal de Paz, que estaba en mora de desarrollarse.

Como vemos, un balance bastante positivo, pues el cabildo logro adaptarse sin mayor inconveniente a la virtualidad para construir las bases de lo que serán estos cuatro años de gobierno. Esperamos que en el periodo de sesiones ordinarias iniciado el día de ayer, se de aprobación en plenaria al PMD, máxime ahora que quedó evidenciado que el llamado a la reactivación económica realizado por el Alcalde hace algunos días y por el cual tanto lo criticaron, es más que una opción, es el camino para vencer el caos que nos trajo este virus y poder así seguir adelante, porque ahora la tarea no es superar el Covid-19, no; la tarea es seguir adelante en esta época que sin duda será conocida como... Los Tiempos del Covid-19.

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos ↕

Añade un comentario...

📘 Plugin de comentarios de Facebook



Noticia

